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2018 年 4 月 23日江苏公司召开 2018 年第一季度安委会，本次会议分别由

各部门就上次安委会提出任务完成情况、本季度安全、环保管理工作及各部门

安环工作推进过程中需要协调的问题等方面进行汇报： 

公司在第一季度安全、环保方面取得了已下成果： 

 1 月 30 日完成二级标准化的复审，安全工作要以一级标准化中的要求推

进，提升安全管理水平； 

 开展智慧化工厂建设，通过加强自动化水平，减少现场操作人员，提高

本质安全； 

 双重预防机制工作，目前已完成 CMS 车间 702 装置的风险管控，危险源

清单及较大风险管控措施范本，极大的提高了员工的安全意识。 

第一季度安委会主要解决了各部门负责人提出需协调的问题，主要对安全、

环保、人事管理、员工生活福利（安全文化）等方面工作做重要布置，要求每

个管理干部必须满怀热情，以身作则做好本职工作。 

首席执行官李文恩先生听取了各部门负责人汇报并作总结发言： 

第一季度公司无安全环保事故/事件发生，各部门的安环工作值得肯定，鼓



 

励公司全员，再接再厉，持续保持； 

目前安全环保形势严峻，政府关于安全、环保要求日渐严格，企业压力较

大，全员都应有足够的安全意识，作为公司安全管理人员必须清楚安全环保的

重要性，发动全员参与，全面推进安全、环保工作，达到企业、员工和社会的

共赢。 

 

 


